



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



CRITICA A NORMA PIÑA

Si los amenazaron, vayan al MP y denuncien: Monreal

Ante las denuncias y acusaciones de senadores del PAN, PRI y MC, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, los conminó a que denuncien ante el Ministerio Público cómo y quién los amenazó para que votaran a favor de la reforma al Poder Judicial.

“Deberían de acudir al Ministerio Público a presentar las denuncias, porque se han hecho muchas conjeturas sobre ese tipo de amenazas, pero no he visto ninguna

denuncia penal contra persona alguna por este tipo de circunstancias”, remarcó.

En conferencia, dijo que “los senadores son todos mayores de edad, con capacidad política y con honestidad intelectual para expresar quién los amenazó, con qué los amenazaron e ir al Ministerio Público a presentar la denuncia para que procedan a la indagatoria y a integrar la carpeta correspondiente en contra de quienes los amenazó”.

El líder morenista en San Lázaro también afirmó que “la presidenta de la Corte, Norma Piña, es la responsable de mantener esta situación en la que nos vemos situados, con la imposibilidad física de acudir a trabajar a las cámaras de diputados y de senadores”. Alertó que “la ministra ha sido muy constante en su inconformidad y ha ido subiendo de tono; tan ha subido de tono, que ahora está paralizado el Poder Judicial en todo el país, con más de 500

mil asuntos pendientes de resolver”.

Al dar por un hecho, desde ayer, la aprobación de la reforma al Poder Judicial, consideró que “si no se hiciera, el último reducto del neoliberalismo, del conservadurismo en algunos órganos de la Corte, recobraría fuerza y no le permitirían gobernar abierta y libremente a la presidenta (electa) Claudia Sheinbaum. De ese tamaño es, para mí, la reforma”, subrayó.

—Victor Chávez



Mensaje. Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.